



Optimiser l'Accès aux Médicaments de Qualité en Afrique



3-5 APRIL

2025

**CÔTE D'IVOIRE
Novotel Plateau**

Invité d'honneur :
Allemagne



A propos de Medpharma Africa

1. Contexte mondial et défis en matière d'accès aux médicaments de qualité

L'accès à des médicaments de qualité est devenu un enjeu majeur à l'échelle mondiale, et en particulier en Afrique. Face à la demande croissante pour des traitements fiables et accessibles, il est impératif que les laboratoires et acteurs du secteur pharmaceutique repensent leurs stratégies de production, de logistique et de distribution pour garantir une couverture optimale et répondre aux besoins spécifiques des populations locales.

2. Medpharma Africa : Business forum au service de la santé en Afrique de l'ouest

Medpharma Africa, est un forum d'affaires dédié au développement du secteur médical et pharmaceutique en Afrique de l'Ouest. Il a pour ambition de créer un écosystème dynamique et novateur, réunissant les principaux acteurs de l'industrie – entreprises pharmaceutiques, biotechnologiques, cosmétiques et logistiques. Ce rendez-vous stratégique offre une plateforme d'échange et de collaboration pour relever les défis majeurs de la santé publique sur le continent.

3. L'Allemagne, pays à l'honneur

Reconnu pour la qualité et l'efficacité de ses solutions, l'Allemagne est un leader incontesté de l'innovation médicale à l'échelle mondiale. Forte de son expertise de pointe en recherche pharmaceutique, en technologies de santé et en innovations médicales, elle est mise à l'honneur lors de cet événement. Dans un esprit de partage de son savoir-faire, de nombreuses entreprises et institutions allemandes seront présentes à Medpharma pour échanger sur les dernières avancées et explorer des opportunités de collaboration avec les acteurs africains du secteur.

4. Positionner Abidjan comme, hub Pharmaceutique en Afrique

Abidjan se positionne comme un véritable pôle stratégique pour la distribution pharmaceutique en Afrique. Grâce à des infrastructures modernes et un environnement des affaires propice, la capitale économique de la Côte d'Ivoire est prête à répondre efficacement à la demande croissante en médicaments de haute qualité, consolidant ainsi son rôle de centre de référence pour toute la région.

Pourquoi Participer à Medpharma Africa ?

- Réseautage Stratégique : Créez des connexions professionnelles de qualité.
- Visibilité de Marque : Augmentez la notoriété de votre entreprise.
- Accès aux Innovations : Découvrez les technologies de pointe pour optimiser la distribution.
- Partenariats Durables : Établissez des accords solides répondant aux besoins du marché tout en garantissant des standards de qualité et de compétitivité.

Qui participe à Medpharma ?

Exposants

- Laboratoires Pharmaceutiques : Acteurs engagés dans la recherche, le développement et la production de médicaments, qu'ils soient innovants ou génériques.
- Distributeurs et Grossistes : Structures spécialisées dans la distribution de produits pharmaceutiques, incluant les grossistes répartiteurs qui assurent l'acheminement des médicaments vers les pharmacies et établissements de santé.
- Pharmacies de Gros : Pharmacies opérant à grande échelle, fournissant des médicaments et autres produits de santé aux professionnels et distributeurs.
- Fournisseurs de Services Logistiques : Entreprises spécialisées dans des solutions logistiques adaptées aux besoins spécifiques du secteur pharmaceutique, garantissant une distribution efficace et conforme aux normes de qualité.
- Fabricants de Dispositifs Médicaux : Producteurs d'équipements médicaux et de technologies de santé, complétant le secteur pharmaceutique avec des solutions pour le diagnostic et le traitement.
- Start-ups Innovantes : Nouvelles entreprises développant des solutions innovantes, des applications et des services numériques visant à améliorer l'efficacité et la traçabilité dans le domaine pharmaceutique.
- Organisations Non Gouvernementales (ONG) et Associations Professionnelles : Entités œuvrant pour l'amélioration de l'accès aux soins de santé, en fournissant des informations et en soutenant des initiatives d'envergure.

Visiteurs

- Professionnels de la Santé : Médecins, pharmaciens et chercheurs à la recherche de nouvelles solutions thérapeutiques.
- Investisseurs, Banques et Finance : Identifier des opportunités d'investissement dans le secteur pharmaceutique.
- Institutions et Gouvernements : Discuter des politiques de santé publique, des meilleures pratiques et des enjeux tels que la couverture maladie universelle et l'accès aux médicaments pour tous.



About Medpharma Africa

1. Global Context and Challenges in Access to Quality Medicines

Access to quality medicines has become a major global issue, particularly in Africa. In response to the growing demand for reliable and accessible treatments, pharmaceutical laboratories and industry stakeholders must rethink their production, logistics, and distribution strategies to ensure optimal coverage and address the specific needs of local populations.

2. Medpharma Africa: A Business Forum for the Development of the Medical and Pharmaceutical

Medpharma Africa is a business forum dedicated to the development of the medical and pharmaceutical sector in West Africa. Its goal is to create a dynamic and innovative ecosystem, bringing together key industry players – pharmaceutical, biotechnological, cosmetic, and logistics companies. This strategic event provides a platform for exchange and collaboration to address the major public health challenges on the continent.

3. Germany, Guest Country

Known for the quality and efficiency of its solutions, Germany is an undisputed leader in medical innovation worldwide. With its cutting-edge expertise in pharmaceutical research, health technologies, and medical innovations, Germany will be the guest of honor at this event. Many German companies and institutions will be present at Medpharma to share their knowledge, discuss the latest advancements, and explore collaboration opportunities with African stakeholders in the sector.

4. Positioning Abidjan as a Pharmaceutical Hub in Africa

Abidjan is positioning itself as a strategic hub for pharmaceutical distribution in Africa. With modern infrastructure and a favorable business environment, the economic capital of Côte d'Ivoire is ready to effectively meet the growing demand for high-quality medicines, thereby consolidating its role as a reference center for the entire region.

Why Participate in Medpharma Africa?

- Strategic Networking: Build valuable professional connections.
- Brand Visibility: Increase your company's brand recognition.
- Access to Innovations: Discover cutting-edge technologies to optimize distribution.
- Sustainable Partnerships: Establish solid agreements that meet market needs while ensuring high-quality standards and competitiveness.

Who Participates in Medpharma?

Exhibitors

- Pharmaceutical Laboratories: Stakeholders involved in the research, development, and production of medicines, both innovative and generic.
- Distributors and Wholesalers: Companies specializing in the distribution of pharmaceutical products, including wholesale distributors who ensure the delivery of medicines to pharmacies and healthcare establishments.
- Wholesale Pharmacies: Pharmacies operating on a large scale, supplying medicines and other healthcare products to professionals and distributors.
- Logistics Service Providers: Companies offering logistics solutions tailored to the specific needs of the pharmaceutical sector, ensuring effective distribution that complies with quality standards.
- Medical Device Manufacturers: Producers of medical equipment and health technologies, complementing the pharmaceutical sector with solutions for diagnosis and treatment.
- Innovative Start-ups: New companies developing innovative solutions, applications, and digital services aimed at improving efficiency and traceability in the pharmaceutical field.
- Non-Governmental Organizations (NGOs) and Professional Associations: Entities working to improve access to healthcare, providing information, and supporting large-scale initiatives. Visitors
- Healthcare Professionals: Doctors, pharmacists, and researchers seeking new therapeutic solutions.
- Investors, Banks, and Finance: Identifying investment opportunities in the pharmaceutical sector.
- Institutions and Governments: Discussing public health policies, best practices, and issues such as universal health coverage and access to medicines for all.



The logo for Medpharma Africa features a stylized graphic of a person's head and shoulders in shades of teal and red, positioned above the text 'MEDPHARMA AFRICA'. The word 'MEDPHARMA' is in a large, bold, white font with a red outline, and 'AFRICA' is in a smaller, white font with a red outline below it.



Contact organisateur **FAIR CONCEPT AFRICA**

Whatsapp : +491713659565

Tel : +225 07 58 78 02 02

Mail : medpharma@fairconcept-africa.com

Web : www.b2medpharma.de

À Propos de Fair Concept Africa Plateforme Medpharma de Mise en Relation

- Avant l'Événement : Identification des participants potentiels et création de synergies entre les acteurs du secteur.
- Pendant l'Événement : Facilitation des rencontres et organisation de sessions de réseautage et d'ateliers pour maximiser les échanges.
- Après l'Événement : Suivi des contacts et promotion de partenariats durables.